

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Rancangan

Penelitian kepustakaan merupakan suatu jenis penelitian yang digunakan dalam pengumpulan informasi dan data secara mendalam melalui berbagai literatur, seperti, buku referensi dan hasil penelitian sebelumnya yang relevan, untuk mendapatkan jawaban dan landasan teori mengenai masalah yang akan diteliti (Yuniawati, 2020)

B. Sumber Data

Sumber data penelitian ini adalah data primer yang diambil dari literatur hasil penelitian jurnal mengenai intervensi gizi yang berhubungan dengan pencegahan *stunting* pada balita. Adapun literatur yang digunakan dalam versi bahasa Indonesia dengan batasan penelitian dimulai tahun 2016-2021. Format jurnal dalam bentuk *full* PDF diperoleh dari hasil pencarian melalui *Google Scholar* serta merupakan jurnal tidak berbayar. Sumber data penelitian ini terdiri dari 17 jurnal yang berkaitan dengan variabel yang diambil.

C. Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik *editing, organizing, dan finding*. *Editing* yang dimaksud peneliti adalah pemeriksaan kembali data yang diperoleh terutama dari segi kelengkapan, kejelasan makna, dan keselarasan makna antara yang satu dengan yang lain. *Organizing* yang dimaksud peneliti adalah mengorganisir data yang diperoleh sesuai kerangka tulisan yang diperlukan. *Finding* yang dimaksud peneliti adalah melakukan analisis lanjutan terhadap hasil pengorganisasian data dengan menggunakan kaidah-kaidah, teori dan metode yang telah ditentukan sehingga ditemukan kesimpulan yang merupakan hasil jawaban dari rumusan masalah (Yuniawati, 2020).

D. Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik induktif dan komparatif. Induktif adalah mengambil suatu konklusi atau kesimpulan dari situasi yang konkret menuju pada hal-hal yang abstrak, atau dari pengertian yang khusus menuju pengertian yang bersifat umum, sedangkan komparatif adalah membandingkan objek penelitian dengan konsep pembandingan (Yuniawati, 2020).